



Le Conseil d'Administration de Zellidja, réuni le mercredi 26 septembre 2018 a examiné l'activité de la société au terme du premier semestre 2018 et a arrêté les comptes y afférents.

## COMPTES SOCIAUX

(en K MAD)	30/06/2018	30/06/2017
Résultat d'exploitation	-631	-152
Résultat Financier	1 173	2 372
Résultat non courant	-1 403	18 171
<b>Résultat Net</b>	<b>-869</b>	<b>20 381</b>

Le résultat net du premier semestre 2018 s'établit à - 869 K MAD contre 20 381 K MAD à fin juin 2017. Le résultat de 2017 comprenait une plus-value sur cession de titres de participation de 20 069 K MAD.

## RESULTATS DES PRINCIPALES FILIALES

### ▪ Fenie Brossette

Fenie Brossette a réalisé au premier semestre 2018 un chiffre d'affaires de 267 M MAD en retrait de 5,7% par rapport à la même période de 2017 expliqué par la focalisation sur les métiers à forte contribution. En revanche, le maintien des marges et la maîtrise des charges ont permis à la société de dégager un EBE de 13,3 M MAD contre 10 M MAD au premier semestre 2017.

Ainsi, le résultat d'exploitation s'améliore de 3,2 M MAD pour se situer à 5,8 M MAD et le résultat courant s'établit à 0,5 M MAD contre -2, 7 M MAD en 2017.

Le résultat net, incluant un résultat non courant de -2,9 M MAD, se situe à -3,7 M MAD, contre -3,9 M MAD au premier semestre 2017.

### ▪ Fonderies de Plomb de Zellidja (SFPZ)

L'année 2018 reste marquée par l'arrêt de l'activité de la fonderie. Le résultat net s'élève à - 5,1 M MAD à fin juin 2018 contre - 15,1 M MAD à fin juin 2017, impacté par les charges financières et les dotations aux amortissements. Le résultat à fin juin 2017 comprenait une provision pour risques et charges d'un montant de 6 M MAD.

## PERSPECTIVES DU GROUPE

### ▪ Fenie Brossette :

En poursuivant ses efforts commerciaux et la rationalisation de son besoin en fonds de roulement pour la réduction de son endettement net, FENIE BROSSETTE améliore sa rentabilité tout en veillant à la maîtrise du risque client.

### ▪ Fonderies de Plomb de Zellidja (SFPZ) :

La Société poursuit la prospection auprès d'opérateurs miniers internationaux pour la location de son unité industrielle.